



Union Départementale

engagée, solidaire ▶

Lyon, le 20 octobre 2023

## MOTION DE SOUTIEN

L'Union Départementale CGT du Rhône et de la Métropole de Lyon, adresse son soutien plein et entier au Secrétaire Général de l'Union Départementale du Nord et à la salariée administrative de l'UD59, qui tôt ce matin ont été interpellés et placés en garde à vue pour des faits liés à l'exercice de leurs mandats.

Dans toute l'Europe, les libertés syndicales sont attaquées. Les patrons et le gouvernement, à leur service, mènent une véritable guerre sociale. De trop nombreux militants, principalement CGT, sont dans le viseur des patrons comme des instances gouvernementales.

Si cette situation n'est pas nouvelle, nous constatons une recrudescence de la répression syndicale ces derniers mois. L'objectif du patronat et de l'Etat est clair : marginaliser notre organisation, affaiblir tout mouvement de contestation.

Quand on s'en prend à un camarade CGT, on s'attaque à toute la CGT. Faire taire les salariés qui revendiquent et cibler les militants est devenu le leitmotiv du patronat qui multiplie les procédures disciplinaires. Les militants syndicaux, ne sont ni des voyous, ni des criminels !

**L'Union Départementale CGT du Rhône et de la Métropole de Lyon s'oppose à toute criminalisation de l'action syndicale et à la remise en cause des droits et libertés publiques et syndicales.**

Salutations Fraternelles.

Pour l'UD CGT 69  
João PEREIRA AFONSO